

# Tiraditos

### VIVA AEROBUS POSTERGA SUS VUELOS

•Viva Aerobus informa que, a raíz de un retraso en la entrega de nueve aeronaves nuevas del fabricante Airbus derivado de problemas en su cadena de suministro, así como de componentes de aviones por proveedores clave, tales como Pratt & Whitney, la aerolínea se vio en la necesidad de posponer el inicio de operaciones de determinadas rutas desde/hacia distintos aeropuertos que integran el Sistema Aeroportuario Metropolitano. Estos cambios contemplan las nuevas rutas del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) hacia Acapulco, Puerto Escondido, Oaxaca y La Habana; el reinicio de operaciones en el Aeropuerto de Toluca (AIT) con los servicios a Monterrey y Cancún; y la inauguración de las nuevas rutas desde este mismo aeropuerto de Toluca a Puerto Vallarta y Mérida.

#### OAXACA COMO LA MEJOR CIUDAD DEL MUNDO

•La Secretaría de Turismo del Gobierno del Estado de Oaxaca (Sectur Oaxaca) dio a conocer que la ciudad de Oaxaca encabeza la lista de las 25 Mejores Ciudades del Mundo de los World's Best Awards, de la revista internacional Travel + Leisure premios que reconocen a lo mejor del sector de los viajes en el mundo. La revista Travel + Leisure señaló que, la capital del estado es un "destino gastronómico de ensueño, especialmente para amantes del mole y el mezcal"; y que numerosos lectores se manifestaron entusiasmados por la arquitectura, los mercados artesanales, museos, calles, cafés, restaurantes y por la amabilidad de las y los oaxaqueños.

## LEGISLADORES GUARDAN MINUTO DE SILENCIO POR SHINZŌ ABE

•La Comisión Permanente guardó un minuto de silencio en memoria de Shinzō Abe, ex primer ministro de Japón, y emitió un pronunciamiento por su asesinato, ocurrido el pasado 8 de julio. En sesión, la presidenta de la Mesa Directiva, senadora Olga Sánchez Cordero Dávila (Morena), al leer el pronunciamiento, condenó el asesinato de Shinzō Abe, ex primer ministro de Japón, y expresó las condolencias del Poder Legislativo mexicano al gobierno y al pueblo de Japón.



# CNDH PIDE REPARACIÓN DE DAÑO PARA MIGRANTE

•La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) emitió una recomendación a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSCP) y al Instituto Nacional de Migración (INM). Lo anterior, tiene como objetivo reparar el daño a una persona migrante de origen salvadoreño, el cual fue víctima de tortura y malos tratos durante su estancia en una estación migratoria, ubicada en la CDMX. De acuerdo con la CNDH, la persona migrante fue golpeada al interior de las instalaciones el 14 de febrero de 2020 al tener un enfrentamiento con otro migrante, de origen colombiano. La CNDH confirmó que un agente del Instituto Nacional de Migración procuró el diálogo; sin embargo, ambos se negaron a seguir las indicaciones.